

Bericht der Kinderturngruppe für das Jahr 2025

17.01.26

Unsere Gruppe trifft sich donnerstags um 17.00 Uhr in der kleinen Turnhalle an der Holderbergschule. Wir sind aktuell ca. 20 -25 Kinder. Unsere Übungszeit schließt sich an das Eltern-Kind-Turnen von Heike Dietrich an. Von dieser Gruppe übernehmen wir einen großartigen Geräteaufbau, der von den Kindern begeistert als Bewegungsspielplatz genutzt wird. So startet jede Turnstunde mit einem offenen Beginn, bei dem sich jeder Teilnehmer nach Herzenslust austoben kann.

Bei der Beaufsichtigung des „Gewusels“ steht mir Nora Reich als Helferin zur Verfügung. Sie unterstützt bei der Hilfestellung an den Geräteaufbauten und hilft mir darüber hinaus, auf die Einhaltung elementarer Regeln zu achten. Durch den aufwändigen Geräteaufbau ist auch das kräftige Anpacken einer Hilfskraft beim Aufräumen nötig, da manche Turngeräte von den Kindern allein nicht zu transportieren sind. Auch muss im Laufe der Turnstunde manch Träne getrocknet oder das ein oder andere Pflaster aufgeklebt werden.

Nach dem Aufräumen und einer wohlverdienten Trinkpause bleibt uns noch genügend Zeit, um einige gemeinsame Spiele zu spielen.

Die letzte Turnstunde vor den Sommerferien wurde letztmalig mit gemeinsamen Eisessen abgeschlossen. Da ich vor über 2 Jahren angekündigt hatte, aus Altersgründen 2025 aufzuhören, war eigentlich noch ausreichend Zeit, meine Nachfolge zu regeln. Leider gelang es trotz intensiver Suche nicht, geeignetes Personal zu finden.

Daher wurde die Turngruppe zum Beginn der Sommerferien aufgelöst.

PS: Es gibt immer mal wieder Anfragen, ob und wann das Kinderturnen stattfindet. Daher sollte der Vereinsvorstand eine mögliche Neugründung der Gruppe nicht endgültig ausschließen.

Mit sportlichen Grüßen:

E. Dicke

(Übungsleiter)